Jahresrückblick 2015 – Jazz Dance

... wieder ein Sportjahr um...

Zum Glück folgt die Jazz Dance Abteilung nicht dem Trend der "Nachwuchssorgen". Mädchen tanzen eben gerne, es liegt ihnen im Blut! Jungen weniger... (lach)

Bereits mit 3 Jahren fiebern die Mädchen dem Tanztraining entgegen. Vor kurzem musste ich ein zweijähriges Mädel vertrösten, sie kommt in drei Monaten wieder... In der Gruppe der *Minifeets* starten wir mit Tanzspielen, Bewegungsübungen, kleinen einfachen Choreografien und ganz viel Spaß!

Die *Funny feets* und *Fantastic kids* haben sehr großen Zulauf. Unsere junge Trainerin **Rica Lohmann** hat sich super entwickelt und das merken die Kinder und Zuschauer auch an ihren tollen Choreografien.

Die meisten meiner Tänzerinnen der *Kaleido kids* sind "alte Hasen". Sie tanzen seit ihrem 4/5. Lebensjahr. Die Gemeinschaft ist sehr gut. Neue werden hervorragend aufgenommen und mit gegenseitiger Hilfe schaffen sie schnell den Anschluss.

Auch in meiner Gruppe *Sparkling feet* herrscht ein großer Zusammenhalt. Sie sind mir all die Jahre ans Herz gewachsen. Ende des Jahres übergebe ich diese Gruppe komplett an Sabrina Höft.

Sandra Kühls Hip Hop Gruppe konnte Anfang des Jahres Dank großen Zulaufs geteilt werden, was ich als großen Erfolg sehe! Die Gruppen *Girls United* und *Addicted 2 Dance* tanzen tolle Choreos und sehen in ihren Outfits super aus!

Die Gruppe *Of course* unter der Leitung von unserer sehr erfahrenen Trainerin **Sabrina Höft** hält sich trotz geringer Teilnehmerzahl tapfer. Die Jugendlichen kommen regelmäßig zum Training und geben ihr Bestes.

Tanzen macht jung und alt glücklich!

Der beste Beweis ist unsere Frauentanzgruppe *Nightfever*, trainiert seit Jahren von **Melanie Breuer.**

Jeden Mittwoch von 20.00 bis 22.00 Uhr treffen sich mehr als 20 Frauen mit großer Begeisterung zum Training in der Eulsetehalle. Nach der Aufwärmphase, Wiederholungen und dem Einstudieren neuer Choreografien, kommt die Geselligkeit nicht zu kurz. Die Mischung macht`s! Das merken auch unsere "Neuen". Sie fühlen sich bereits nach kurzer Zeit pudel wohl und akzeptiert. Eine tolle Gemeinschaft mit viel Spaß und tollen Auftritten!

Hier einige unserer Auftritte 2015:

Abend der Talente (Porta-Coeli-Oberschule)

Altstadtfest in Stade Gewerbeschau in Himmelpforten Tanzshow "Hotel Californien" Christkindmarkt in Himmelpforten

Mit sportlichen Grüßen Martina Metscher













